



A un peu plus d'une semaine des 5e et 6e journées de cette campagne, le sélectionneur des Lions indomptables a dévoilé hier les noms des joueurs retenus pour les matches contré Malawi et la Côte d'ivoire.

Ils étaient 32 présélectionnés au départ et ne sont désormais plus que 27, qui vont prendre part aux rencontres face au Malawi et la Côte d'ivoire, les 13 et 16 novembre prochains, dans le cadre des deux dernières journées du second tour des éliminatoires de la Coupe du monde Qatar 2022. Dans cette nouvelle liste, Antonio Conceição a pratiquement retiré un joueur dans chaque compartiment. On y retrouve désormais 4 gardiens de buts, 9 défenseurs, 6 milieux de terrain et 8 attaquants.

Si le forfait de Harold Moukoudi pour blessure était déjà connu, on note tout de même 5 absences plus ou moins évidentes dans cette liste définitive de Conceição. Présent dans le groupe des 32 présélectionnés, Narcisse Junior Nlend ne sera plus de la partie dans ce regroupement. Le portier de Coton sport de Garoua a été suspendu par son club pour problème « d'indiscipline flagrante ». L'équipe championne du Cameroun a suspendu son gardien jusqu'à nouvel ordre. Ce qui lui a certainement valu sa révocation chez les Lions indomptables.

En défense, il n'y aura pas de 2e convocation pour Junior Kotto chez les Lions indomptables. Le sociétaire d'Apéjes de Mfou, retenu dans le cadre de la préparation des deux premières journées de cette campagne des éliminatoires du mondial 2022 a été écarté de la liste par le

technicien portugais. Dans la même veine, on ne verra pas Yvan Neyou dans ce regroupement. Pour sa part, le milieu de terrain de Saint-Etienne souffre d'une grosse entorse de la cheville droite et devrait être absent des stades pendant 6 semaines.

En attaques, deux joueurs ont sauté de la liste de Conceição. Il s'agit de Lambert Araina Ngueme. Auteur de 7 buts la saison dernière en Coupe de la Confédération Caf avec Coton sport de Garoua, l'attaquant camerounais Lambert Araina Ngueme a presque disparu des radars. Depuis sa signature avec l'Association sportive des Forces armées royales (As Far) de Rabat, au Maroc, on pratiquement plus entendu parler de lui. A côté de ce dernier se trouve Paul Georges Ntep.

Présélectionné pour ses percussions et ses centres sur le côté, comme le coach lui-même l'avait signifié à la conférence de presse de présentation de la liste des 32, le sociétaire de Boavista dont la présélection avait créé une polémique a finalement été laissé de côté par Conceição." Annoncés blessés, Eric Maxim Choupo-Moting et Ignatius Ganago seront finalement de la partie. Toutefois, l'incongruité de cette dernière liste de Conceição reste les sélections de Christian Bassogog dont le dernier match en club au 12 août dernier. Depuis, plus rien.

Le meilleur joueur de la Can 2017 a déjà passé près de 3 mois sans aucune minute de jeu. C'est aussi les cas du portier André Onana qui n'a pas encore disputé de match depuis son retour de suspension par l'Uefa, ainsi que Ambroise Oyongo Bitolo, également de retour de blessure et qui n'a que 63 minutes de jeu avec la réserve de Montpellier.

Au regard de tout ce qui précède, on peut s'arroger le droit d'affirmer que le Cameroun a du pain sur la planche. Au coude à coude en tête du groupe D de ces éliminatoires du mondial 2022, le Cameroun et la Côte d'Ivoire s'affronteront le 16 novembre au Stade Japoma pour le choc de la dernière journée, qui déterminera lequel de ces deux cadors accédera aux barrages et celui pour qui les rêves du Qatar prendront fin. Mais avant, les Lions devront d'abord se défaire du Malawi, le 13 novembre lors de la 5e journée pour rester coller aux Ivoiriens, qui de leur côté affronteront le Mozambique.

Mutations